



Síntesis de medios

15 de junio de 2023

Primeras Planas

Llama Gobernador a tomar empresas
Batres, al frente de la CDMX; apuntalan a García Harfuch
Superpeso, en su mejor nivel en ocho años
Mafia china abarata hasta 90% lavado de dinero al narco: DEA
Ganancias récord de la banca: 92 mil mdp en enero-abril
Sheinbaum perfila a Martí Batres como Jefe de Gobierno sustituto
Viven 34 millones con menos de \$8 mil
Verano peligroso
"Me quieren fuera"

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Batres, al frente de la CDMX; apuntalan a García Harfuch

Martí Batres fue propuesto para quedar al frente de la Jefatura de Gobierno de la CDMX, que Claudia Sheinbaum dejará mañana para buscar la candidatura presidencial de Morena. Sheinbaum precisó que **Omar García Harfuch** se mantendrá en la coordinación del gabinete de seguridad, pues "es importantísimo para mantener la seguridad en la ciudad". [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#) / [El Economista](#) / [Contra Replica](#) / [Reporte Índigo](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [Récord](#) / [UnomásUno](#)

Detuvieron a dos mil 217 delincuentes

Dos mil 217 integrantes de grupos delictivos han sido detenidos por la SSC de 2019 a la fecha. Así lo informó el jefe de la Policía capitalina, **Omar García Harfuch**, durante el informe presentado en compañía de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Asimismo, se desarticularon 251 células criminales, todo ello como resultado de la coordinación con las instituciones locales y federales, como la Marina y la Guardia Nacional. Sheinbaum agradeció especialmente a Omar García Harfuch, titular de la SSC, quien, sostuvo, "es un hombre valiente, honesto, de convicción que trabaja sin descanso por la seguridad" [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Financiero](#) / [Reporte Índigo](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Más Por Más](#) / [Récord](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Tendencias electorales CDMX

En su reciente estudio de opinión, Target Consulting muestra que para el proceso electoral 2024 en la capital, Morena obtiene la mayor preferencia electoral, acaparando un 44.9 por ciento de la intención de votos. Nombres como el del secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch** lidera las preferencias, la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada o el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, son otros nombres que suenan [Reporte Índigo](#)

Claudia Sheinbaum ha sido hostil con los alcaldes surgidos de oposición: Lía Limón

En entrevista la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, indica que a año y medio de iniciada la actual administración, han sido inhabilitados funcionarios de Benito Juárez, Tlalpan, Coyoacán, Cuauhtémoc y Venustiano Carranza. Limón dijo que con quien sí se ha podido entablar una buena relación institucional y de coordinación es con el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, lo cual ha permitido que rindan frutos los 400 millones de pesos que la delegación destina a reforzar las labores de seguridad en la alcaldía. [El Economista](#)



Síntesis de medios

15 de junio de 2023

Alertan activistas por racha de feminicidios en junio

En seis días se han acumulado tres muertes violentas de mujeres en la CDMX. Esto implica que cada dos días una mujer ha sido asesinada, desde el 7 al 13 de junio. Dos de los crímenes ocurrieron en la alcaldía Cuauhtémoc y uno, en Iztapalapa. El primer caso fue el asesinato de Gloria, en Iztapalapa, el cual pudo ser una venganza, de acuerdo con el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. [Reforma](#)

Ha atendido la línea SOS más de 70 mil llamadas en un año

La línea de atención *765 ha recibido 76,455 llamadas, de las que el 60% corresponde a una emergencia, dijo la secretaria de las Mujeres, Ingrid Gómez Saracibar, en el marco de la presentación de la Guía contra la Violencia Hacia las Mujeres, en el Colegio de Bachilleres 3 en Iztacalco. El acto contó con la presencia de autoridades educativas, de Ernestina Godoy, titular de la FGJ: la **subsecretaría de Desarrollo Institucional** de la SSC, **Marcela Figueroa**, y el presidente del Consejo Ciudadano, Salvador Guerrero Chiprés. [La Prensa / El Gráfico / La Jornada / 24 Horas](#)

Acceso a hospitales

Las secretarías de Movilidad y de **Seguridad Ciudadana** habilitarán un estacionamiento gratuito y un servicio de transporte que acerque a los nosocomios en Tlalpan, con el fin de mejorar las condiciones de accesibilidad en el área. [Reforma](#)

Detiene policía a hombre con dosis de posible droga

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron en calles de la colonia Santa Isabel Tola, alcaldía Gustavo A. Madero a un sujeto que transportaba varias dosis de posible marihuana y cocaína. [La Prensa](#)

Detienen a un asaltante de transportistas

En atención a diversas denuncias ciudadanas y resultado de labores de investigación e inteligencia, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a una persona que posiblemente se dedicaba al asalto de deportistas que acuden a la zona del Desierto de los Leones, en la alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#)

Detienen a un hombre por intentar vender un auto robado

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron en calles de la colonia Vergel Coapa, alcaldía Tlalpan, a un hombre que, al parecer, a través de una red social, intentó vender un vehículo que fue robado en días anteriores en alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

“Error humano ocasionó incidente en la Línea 9”

Luego de que miles de usuarios fueran desalojados por la suspensión en el servicio de un tramo en la Línea 9 del STC Metro, autoridades confirmaron que se trató de un error humano. El director general del STC, Guillermo Calderón precisó que el incidente ocurrió cuando el tren no llevaba usuarios, no obstante, debido a la situación se tuvo que establecer el servicio provisional de transporte, con la ayuda de camiones de la RTP y patrullas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal / La Prensa / 24 Horas](#)

Implementa Guardia Nacional operativo en la Benito Juárez

Elementos de la Guardia Nacional implementaron un operativo de seguridad en varios puntos de la alcaldía Benito Juárez, a fin de prevenir la comisión de delitos en puntos de elevada concurrencia. De acuerdo con el Inegi, gracias al trabajo coordinado con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y PDI, los habitantes de la demarcación tienen una percepción positiva en cuanto a la seguridad. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

15 de junio de 2023

Tolera Tabe a conductores borrachos

Cifras de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** revelan que el panista Mauricio Tabe ha tolerado un promedio de 55.47 automovilistas ebrios cada mes en la alcaldía Miguel Hidalgo, durante el año y medio de su gestión. Esta situación coloca a la demarcación como una de las cinco donde hay más conductores borrachos, además de que supera por 2,095.8 por ciento los registros en conjunto de Milpa Alta, Xochimilco y Tláhuac. [Basta](#)

Columna Razones: La metamorfosis del gabinete / Jorge Fernández Menéndez

A la Ciudad de México, en reemplazo de Claudia, llegará Martí Batres, el actual secretario de Gobierno, que tendrá que ser aprobado el viernes por el Congreso local. No llega sin compromisos: Martí mantendrá a **Omar García Harfuch**, que será designado, además, coordinador del gabinete de seguridad capitalino. [Excélsior](#)

Columna Ciudad Perdida: La decisión que alegró a opositores / Miguel Ángel Velázquez

Por lo pronto, Martí Batres se convertirá en el suplente de la jefa de Gobierno. La escena del anuncio contaba una historia poco conocida. Primero fue el nombre de la secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González, el que sonó fuerte, y junto con el de ella desapareció el de **Omar García Harfuch**, quien parecía seguro, pero luego el jefe de la policía volvió a aparecer y se le consideró como seguro. [La Jornada](#)

Columna Rozones: CDMX, la gobernanza y el 24

Mucha lectura tendrá la decisión de dejar en el Gobierno de la CDMX un esquema con tres cabezas: Martí Batres, **Omar García Harfuch** y Luz Elena González. Habrá quien piense que la medida es positiva, pues tres cabezas piensan mejor que una y habrá quien vea, además, a un Batres blindado con funcionarios de primera. Sin embargo, las lecturas también están relacionadas con el 2024. [La Razón](#)

Columna Periscopio: En el visor / Raymundo Sánchez Patlán

Se reduce a tres la contienda en Morena por la candidatura a la jefatura de Gobierno: Clara Brugada, Mario Delgado y **Omar García Harfuch**. [El Heraldo de México](#)

Columna Punto x punto: Política con escándalos / Augusto Corro

Los precandidatos al GCDMX son los alcaldes de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava; de Álvaro Obregón, Lía Limón; y de Benito Juárez, Santiago Taboada. En la lista de aspirantes morenistas a la jefatura de Gobierno se encuentran el secretario de Gobierno, Martí Batres; **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad capitalino; Rosa Ícela Rodríguez, secretaria de Seguridad; Clara Brugada y Mario Delgado. [Diario Imagen](#)

Columna Templo Mayor

Da la impresión de que Claudia Sheinbaum no confía mucho en Martí Batres. Porque si el morenista será oficialmente el nuevo titular del Ejecutivo, resulta muy raro que lo presenten como parte de una especie de triunvirato chilango, al lado de Luz Elena González y de **Omar García Harfuch**. Según explicó la propia Sheinbaum, la secretaria de Finanzas coordinará las "áreas técnicas"; y el jefe de la Policía, Omar García Harfuch, tomará el mando del Gabinete de Seguridad y Justicia. [Reforma](#)

Columna En Privado: Retales / Joaquín López-Dóriga

Propuestas. Ayer se reunió Claudia con el Presidente, donde acordaron que Martí Batres sería el sucesor y que **Omar García Harfuch** se convierte en el supersecretario como coordinador del gabinete de Seguridad y Justicia. Lo de Batres como lo de su licencia lo aprobará el Congreso local. [Milenio](#)

Columna Política Confidencial

Ricardo Monreal, Mario Delgado, **Omar García Harfuch** y Clara Brugada están en la línea sucesoria de Sheinbaum. Esto pese a que el zacatecano, aun senador, participará en la puja por la candidatura presidencial y el secretario de Seguridad de la CDMX le seducen las encuestas, pero, al parecer, él no seduce en Palacio Nacional. Así que la competencia aún no empieza. [Publímetro](#)



Síntesis de medios

15 de junio de 2023

Columna Binoculares: Con las manos quietas

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum eligió como sucesor a Martí Batres, quien se encargará de cerrar la gestión de Sheinbaum. En el anuncio estuvieron presentes la encargada de las finanzas, Luz Elena Gonzales y el encargado de la Seguridad, **Omar García Harfuch**. [El Gráfico](#)

Columna Red Compartida: El efecto Sheinbaum

Finalmente, Claudia Sheinbaum renunció antes de lo previsto y designa, por protocolo a Martí Batres, que es el secretario de Gobierno. Lo metió en una bici con rueditas para que no se cayera. Luz Elena González, secretaria de Finanzas, va a estar a las vivas, dicen, en los asuntos técnicos, aunque todos saben que es para controlar los gastos de la nueva administración y la otra ruedita es **Omar García Harfuch**, para los temas de seguridad en la CDMX. [La Prensa](#)

Columna Confidencial: Martí, con camisa de fuerza

Claudia Sheinbaum le quiere heredar su puesto a Martí Batres, pero le pone dos cuñas. Después de revelar que lo propuso como su sucesor, la aún jefa de Gobierno dijo que el acuerdo con el hoy secretario de Gobierno fue que **Omar García Harfuch** se quede en la Secretaría de Seguridad y coordine al gabinete de seguridad, y que Luz Elena González siga al frente de la Secretaría de Administración y Finanzas. [El Financiero](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policiá Bancaria e Industrial. - Licitación Pública Nacional número 30001072-20-2023.- Convocatoria 06.- Adquisición de kit para cadetes. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Dispara por error

En el interior del Mercado de Tenis, en Tepito, un hombre murió de un tiro en la cabeza cuando se encontraba manipulando el arma, fue entonces que acercó el cañón a su rostro para verlo más de cerca y se disparó. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Atoran a custodia por intentar meter droga al Reclusorio Oriente

Autoridades penitenciarias capturaron al custodia Gustavo León González, quien fue sorprendido cuando intentaba meter un teléfono celular y paquetes con marihuana, por uno de los túneles de acceso al Reclusorio Oriente. [Basta](#)

Alistan elecciones históricas

El IECM se alista para el proceso electoral más grande en la historia, en el que se definirán más de 280 cargos de elección popular y, por primera vez, votarán presos y personas en estado de postración. [Reporte Índigo](#)



Síntesis de medios

15 de junio de 2023

Justicia

Van a proceso

Los cinco ex policías capitalinos acusados de haber detenido de forma ilegal a Fabián, estudiante de la UNAM, fueron vinculados a proceso por el delito de ejercicio ilegal del servicio público. Ayer fue realizada la audiencia de continuación. [Reforma](#)

Captan a atacantes de mujer en su huida al Metro

La FGJ capitalina informó que los sujetos que dieron muerte a una abogada en la zona de juzgados de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, fueron captados por las cámaras de vigilancia cuando se daban a la fuga en la estación Niños Héroes del Metro. Asimismo, se dio a conocer que Georgina Pozos, de 67 años de edad, contaba con antecedentes penales y estuvo encarcelada en 1994 por fraude genérico, además, tenía varias disputas legales y amparos. [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Imagen Destacada

